



Stadtfeuerwehr Murau

+43 3532 44999

kdo.009@bfvmu.steiermark.at



Murauer Wurzeln

Karl Schell und seine Partnerin aus Wien haben mit uns per Facebook Kontakt aufgenommen, da sie ein "Naheverhältniss" mit der Stadtfeuerwehr Murau haben.

Bei einem Treffen beim Rüsthaus Murau stellte sich heraus, dass Karl Schell ein Enkerl von unserem Gerätemeister Schell (dieser war im alten Rüsthaus am Raffaltplatz noch tätig) ist. ?

Im Rahmen einer Rüsthausführung erzählte mir Herr Schell, dass er leider kein Foto von seinem Großvater hat. Ich zeigte ihm unsere Chronik und im ersten Band wurden wir, zur Freude von unseren Besuchern, fündig. ?

Als Dank überreichte Herr Schell noch einen Einsatzhelm der Wiener Feuerwehr, welcher einen Ehrenplatz in unserem Schulungsraum erhält. ?

